



PUBLIER IMMEDIATEMENT
MARDI, LE 22 JANVIER 1963.

A.4

M. Soo Young Lee a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Corée, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence le gouverneur général.

M. G.P. de T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, assistaient Son Excellence à cette occasion.

L'ambassadeur était accompagné de M. Yun Gi Ahn, troisième secrétaire.

M. Lee, qui est diplômé de l'Université Waseda de Tokyo, au Japon, a été professeur à l'Ecole secondaire de jeunes filles d'Ewha et a occupé ensuite le poste de chargé de cours au Collège de pédagogie de l'Université nationale de Séoul. Il a fréquenté l'Académie militaire de Corée et a servi dans l'Armée coréenne, avant d'être nommé directeur de l'information et ministre des Affaires étrangères de Corée en 1953. Depuis son entrée au service extérieur, M. Lee a été en poste à Paris, à Londres et aux Nations Unies à New York. En 1962, il a dirigé une mission économique au Canada.

M. Lee, qui exerce en même temps les fonctions d'observateur permanent de la République de Corée auprès des Nations Unies, est le premier ambassadeur de Corée au Canada.

M. Lee est marié.